



6年生のみなさんへ

休校が続いていますが、みなさんはどのように過ごしていますか。毎日の課題は進んでいますか。様々な面で自粛が求められるこの期間の過ごし方に退屈したり苦勞したり、普段とは違う生活は大変なことばかりですが、休校が明けて学校が再開することを楽しみに過ごせるといいですね。

先生たちも、感染予防のために学校で仕事をする人と自宅で仕事をする人と交代しながら、休校が明けた後の学校生活の準備を日々しています。

<1組 担任>

登校日から2週間。思うように状況もよくなりず、不安や心配ばかりが募る日々が続いています。みんなとの授業のない毎日はやりがいもなく、「何ができるかな」「何をしたらよいか」と考えることばかりです。そんな中でもできることといえば、学校が再開した時にできることを準備すること、そして、みんなが安心して学校に来られるよう自分自身が元気でいることしかないと考えて過ごしています。休校後の体育授業の準備をしたり、チャレンジカードを新しくしたり、鳩小のみんながまた、楽しく思いっきり運動をできるようにするための準備が今の楽しみです。

<2組 担任>

みなさんこんにちは！先生はおやすみの間、学校では課題を一生懸命作りました。他にも、授業ではみんなはどんな発言をするのかな？どんな考え方をするのか？と想像しながら、授業を計画中です。家では、家庭科のミシンの学習の練習に手作りマスクをつくったり、調理実習の練習にご飯やお菓子をつくったりしました。

先生は学校が始まって、みなさんと生活することをとても楽しみにしています。

<3組 担任>

体調はどうですか。みなさんのいない学校はとても寂しいです。「今、何をしているかな」「今日の課題は難しいけれど、取り組んでいるかな」と、みなさんのことを思って過ごしています。先生は学校がいつ始まっても、みなさんが楽しく授業を受けることができるよう、たくさん準備をしています。特に、社会科の資料をよく見ると、今まで気付かなかったことが発見できてとても楽しいです。

いつでもみなさんを迎えられるよう、手洗い、うがいを続けていきます。みなさんも体調を崩さないよう、手洗い、うがいを続けていってくださいね。

<4組 担任>

皆さん新しいALTの動画は見ましたか。先生はおやすみの間、皆さんが外国語の授業をわかりやすいと思えるようにALTと打ち合わせをして授業の計画を立てています。皆さんの家庭学習は順調に進んでいますか。新学期の学習に向けてしっかりと準備をしましょう。

先生も準備を頑張って続けて、皆さんのことを待っています。

今、世の中では、新型コロナウイルスと直接戦っている医療現場等の人たち、わたしたちの生活を守るために、感染の危険がある中でも働き続けている人達など、たくさんの人たちが私たちを支えてくれています。私達にできることといえば、規則正しい生活習慣を守ること、自分のペースで毎日学び続けること、できる中で体を動かしたり遊んだりすること、何よりも、笑い声が絶えないように生活することでしょう。一日も早く、これまでの日常が戻ってくることを祈りながら、鳩小でみんなと過ごすことができる日を心待ちにしています。

令和2年4月27日(月) 川口市立鳩ヶ谷小学校
第6学年担任一同

